

ENVIRONNEMENT, MOBILITÉ : De nouveaux équipements vélo installés sur le territoire

264 arceaux vélos, 23 stations de gonflage, 31 bornes de recharge de vélos électriques et 11 box sécurisés sont déployés dans les 16 communes de l'Agglomération

Publié le 02/12/2025



Découvrir le Luberon à vélo ©Julien Abellan VLP



Avez-vous remarqué les nouvelles boîtes à vélo installées dans les communes de l'Agglomération ?

Compétente en matière de mobilité, l'Agglomération Luberon Monts de Vaucluse a investi dans des « Velobox », des casiers à vélo sécurisés implantés à proximité des services publics de chaque commune du territoire intercommunal. Vous pouvez y stationner votre vélo pour quelques heures ou pour la journée, en le verrouillant avec votre propre cadenas. Votre vélo y sera protégé des intempéries et des regards.

Pour encourager les déplacements du quotidien, LMV Agglomération et ses 16 communes membres ont également installé des arceaux vélo, des stations de gonflage et des aires de recharge pour les vélos à assistance électrique.

COMMUNE	ARCEAUX	STATIONS DE GONFLAGE	BORNES DE RECHARGE VAE	BOX SÉCURISÉS
LES BEAUMETTES	6			
CABRIERES D'AVIGNON	15	1	1	2
CAVAILLON et LMV	71	6	10	5
CHEVAL BLANC		1	1	1
GORDES	25			
LAGNES	6		1	
LAURIS	36	4	4	1
LOURMARIN	31	2	3	1
MAUBEC		2	2	
MERINDOL	18	1	1	1
OPPEDE	9	2	3	
PUGET	6	1	1	
PUYVERT	2	1	1	
ROBION	10	2	2	
TAILLADES	10		1	
VAUGINES	19			
TOTAL	264	23	31	11

Ces équipements, déployés dans les 16 communes de l'Agglomération, représentent un investissement de 300 000 € pour LMV (hors frais d'installation pris en charge par les communes).

Le projet bénéficie d'un soutien financier du programme ALVEOLE+ des CEE et de l'ADEME, à hauteur de 40 % pour les Velobox et de 50 % pour les autres équipements.

